

28 Sponsoren schenken dem Jugendtreff Exxe ein Auto

FLENSBURG Es war ein bisschen wie die Bescherung zu Weihnachten: Verpackt unter einer riesigen Europa-Flagge nahm der Jugendtreff Exxe jetzt einen fabrikneuen Renault Kangoo entgegen. Vertreter von 28 Sponsoren waren dabei, als das „Kinder- und Jugendmobil“ jetzt in einer kleinen Feierstunde enthüllt wurde. Insgesamt gaben die Unternehmen – von der

Baumschule über Handwerksbetriebe bis zum Steuerberatungsbüro – rund 25 000 Euro.

„Wir sind glücklich, dass uns Betriebe aus der Region Flensburg in unserer Arbeit unterstützen“, sagte Helge Afeldt, der Geschäftsführer des Flensburger Jugendrings.

Der Wagen komme vielfältig zum Einsatz, erklärte er. „Das Team macht damit alle

Besorgungen, die wir in der Jugendarbeit anbieten, verteilt Flyer oder fährt zu Festen, die von der gesamten Flensburger Jugendarbeit immer wieder stattfinden.“

Auch für Hilfe bei Umzügen

Ganz wichtig sei dabei die massive Anhängerkupplung. „Wir machen zum Beispiel regelmäßig Ferien- oder Wochenendfreizeiten mit Kindern und Jugendlichen. Die Kinder, die keine Mitfahrgelegenheit haben, fahren im Kangoo, das gesamte Equipment inklusive Verpflegung und Tischkicker kommen dann in unseren Anhänger.“

Das Auto soll auch dazu dienen, Jugendlichen beim Umzug zu helfen, wenn sie die erste eigene Wohnung beziehen.

oje



28 Unternehmen aus der Region haben dem Flensburger Jugendring das neue Kinder- und Jugendmobil finanziert. Foto: Jana Bachert